






 

 

あいえる夏祭
なつまつ

りプロジェクトメンバー総括
そうかつ

 

 今年
こ と し

もウィルで地域
ち い き

の方
かた

にあいえる協会
きょうかい

を知
し

ってもらい、交流
こうりゅう

を図
はか

るということを

目的
もくてき

にあいえる夏祭
なつまつり

りを開
かい

催
さい

しました。今年
こ と し

で３回目
か い め

となり地域
ち い き

の人
ひと

たちにもかなり認知
に ん ち

してもらえたと思
おも

います。当日
とうじつ

はハンバーグくじ・土手
ど て

焼き
や き

・フランクフルト・ゲーム等
など

が

あり、地域
ち い き

の人
ひと

やあいえる協
きょう

会
かい

のメンバーも楽
たの

しんでもらえたと思
おも

います。 

 今回
こんかい

の夏祭
なつまつり

りプロジェクトのメンバーに辛
つら

かったことや楽
たの

しかったことについて感想
かんそう

を聞
き

いてみました。 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 期間
き か ん

の短
みじか

い中
なか

、何回
なんかい

も打合せ
うちあわせ

を行
おこな

い試行
し こ う

錯誤
さ く ご

をしながら夏祭り
なつまつり

を作
つく

り上
あ

げることができ

本当
ほんとう

に良
よ

かったと思
おも

います。 

宮谷
みやたに

 泰光
やすみつ

さん 

会議
か い ぎ

や準備
じゅんび

はすごくしんどかったけ

ど、当日
とうじつ

はとても楽
たの

しかった。ポッ

プコーンはあんまり売
う

れなかったけ

ど、やれてよかったと思
おも

います。来年
らいねん

も夏祭り
なつまつり

の担当
たんとう

になりたいと思
おも

いま

す。 

 寺澤
てらさわ

 和也
か ず や

さん 

夏祭り
なつまつり

のプロジェクトは、ポップコーンの

試作
し さ く

や値段
ね だ ん

決め
ぎ め

などやることが多く
お お く

あり

とても大変
たいへん

でした。でも、自分
じ ぶ ん

たちであい

える夏祭り
なつまつり

を作って
つ く っ て

いると言う
い う

気持ち
き も ち

に

なり、とてもやりがいを感じる
か ん じ る

ことが出来
で き

ました。来年
らいねん

も夏祭り
なつまつり

のプロジェクトの

担当
たんとう

をやりたいと思
おも

います。 

 

藤本
ふじもと

常
とき

江
え

さん 

夏祭り
なつまつり

プロジェクトがこんなに疲れる
つ か れ る

とは思
おも

わなかった。でも、すごくやりが

いがあったと思
おも

う。プロジェクトの担当
たんとう

になれてよかった。みんなが一
ひと

つになる

こともできた。来年
らいねん

もプロジェクトメン

バーになりたいと思
おも

います。 

 



あいえる協会
きょうかい

夏
なつ

まつり総括
そうかつ

☆ 

毎年
まいとし

恒例
こうれい

のあいえる協会
きょうかい

夏祭り
なつまつ   

が、7月
がつ

30日
にち

ウィルにて行われました
おこな           

！ 

 

利用者
りようしゃ

さんの写真
しゃしん

を展示
て ん じ

しました！ 

“夏祭り
なつまつ  

”らしい飾り
かざ  

をウィル（生活
せいかつ

介護
かいご

）の利用者
りようしゃ

さんと

作成
さくせい

しました！！ 

当日
とうじつ

は、非常
ひじょう

にいい天気
て ん き

になり多く
おお  

の皆さん
みな    

にお越し
 こ  

いただきました。

利用者
りようしゃ

さんと地域
ち い き

の皆さん
みな    

に

楽しんで
たの      

頂
いただ

けたかと思います
おも      

。 

この夏祭り
なつまつ  

が今後
こ ん ご

もたくさんの方
かた

に来て
き  

頂
いただ

けるよう、つながり作り
     づ く  

、

楽しみ作り
たの    づく  

を考
かんが

えていきます！！ 








